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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 16.04.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

In der Antwort zur Drucksache 0379/14 wird vom Jugendamt dargestellt, dass zukünftig 

ausreichend Kita-Plätze in Erfurt vorhanden sein sollen. 

 

Der Bedarf wird demnach durch das Jugendamt als ausreichend dargestellt. Diese 

Bedarfsprognose zeigt hier jedoch nur die Daten von ganz Erfurt. Eine konkrete Auflistung nach 

Stadtteilen liegt dem Stadtrat jedoch nicht vor. In den kommenden Jahren ist insbesondere für 

den Erfurter Süden, den Südwesten und für die Innenstadt mit einem Zuwachs an Einwohnern und 

jungen Familien zu rechnen. Beispielsweise sollen am Bunten Mantel und an der Marienhöhe 

neue Wohngebiete entstehen. 

Ich frage Sie daher: 

 

1. Welche Einrichtungen mit wie vielen Kita-Plätze gibt es in den einzelnen Stadtteilen in 

den nächsten fünf Jahren? 

2. Welche Bedarfe und welche Prognosen für Kita-Plätze liegen für die einzelnen Stadtteile 

für die kommenden fünf Jahre vor? (Bitte detailliert tabellarisch benennen und beziffern) 

Wie sollen die Bedarfe und Prognosen hinsichtlich der bestehenden Kita-Plätze in den einzelnen 

Einrichtungen berücksichtigt und umgesetzt werden (bitte detailliert tabellarisch benennen und 

beziffern)? 

 

 

 

  

 

Herr Pfistner, Fraktion CDU 

    

Titel der Drucksache: 

KITA-Plätze und KITA-Bedarfe nach Stadtteilen 

 

Drucksache 0599/14 
 

 öffentlich 
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28.03.2014, gez. i. A. Bergmann    

Datum, Unterschrift 
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